

mereka dan senantiasa mengingat kehidupan akhirat yang akan dijalani kelak.⁹

F. Metode Penelitian

1. Jenis dan sumber penelitian Dalam mendapatkan data yang akurat untuk penulisan skripsi ini, penulis menggunakan metode sebagai berikut: penelitian perpustakaan. Adapun jenis penelitian perpustakaan (Library Research) dan lapangan (Field Research). Dan data Primer merupakan data yang diperoleh secara langsung dari responden dan observasi yang telah dilakukan. Dalam pengumpulan data ini penulis menggunakan beberapa teknik sebagai berikut:

a. Sumber primer

Sumber primer yaitu sumber yang berkaitan langsung dengan peristiwa yang diceritakan. Sumber primer ini dapat berupa kesaksian langsung dari pelaku sejarah (sumber lisan). Dokumentasi, arsip (sumber tertulis), dan benda-benda arkeologi (sumber benda).

b. Sumber sekunder

Sumber sekunder yaitu kesaksian dari siapa pun yang bukan merupakan pelaku/saksi langsung, yaitu orang yang tidak hadir pada peristiwa yang dikisahkan.

⁹ Hana Nurrahmah, "Tradisi Ziarah Kubur Studi Kasus Perilaku Masyarakat Muslim Karawang Yang Mempertahankan Tradisi Ziarah Fadhlan Makam Syeh Quro Di Kampung Pulobata Karawang", dalam Skripsi UIN Syarif Hidayatullah Jakarta, 2014. p. 45

c. Observasi (pengamatan)

Peneliti untuk mengetahui sesuatu yang sedang terjadi atau yang sedang dilakukan merasa perlu untuk melihat sendiri, mendengar sendiri atau merasakan sendiri. Hal ini dilakukan dengan menggunakan teknik pengumpulan data observasi terlibat.¹⁰ Dalam penelitian deskriptif observasi berguna untuk menjelaskan, memberikan dan merinci gejala yang terjadi. Observasi ini dilakukan karena peneliti ingin memperoleh data yang konkrit dan lebih mendalam. Dalam penelitian ini observasi akan dilakukan di Peziarahan Kupang Kota Bandar Lampung.¹¹

d. Interview (wawancara)

Seorang peneliti tidak melakukan wawancara berdasarkan sejumlah pertanyaan yang telah disusun dengan mendalam dengan alternative jawaban yang telah dibuat sebelum melakukan wawancara, melainkan berdasarkan pertanyaan yang umum yang kemudian didetailkan dan dikembangkan ketika melakukan wawancara atau setelah melakukan wawancara untuk melakukan wawancara berikut. Wawancara ini dilakukan karena peneliti ingin mengetahui dan memperoleh data yang terkait dengan permasalahan yang akan diteliti. Pada penelitian ini wawancara akan dilakukan kepada salahsatu pengurus Peziarahan KUpang Kota Bandar Lampung.

e. Dokumentasi

Dokumentasi adalah dokumennya.

f. Subjek penelitian

Adapun yang menjadi subjek penelitian ini adalah lokasi penelitian bertempat di Kuburan Kupang Kota Bandar Lampung UPT SMPN 35 Bandar Lampung. Karena lokasi tersebut sangat peduli dengan kelestarian lingkungannya, sehingga lokasi sangat mudah untuk dijangkau oleh kendaraan pribadi. Sehingga memudahkan penulis dalam melakukan

¹⁰ Mufti Ashari Sigit, Sumber Primer dan Sumber Sekunder dalam Ilmu Sejarah, <http://tulisanbasabasi.blogspot.com/2013/05/sumber-primer-dansumber-sekuner-dalam.html?m=1>. (diakses pada 28 Juli 2018)

¹¹ Durotun Nasukha, "Pelestarian Lingkungan Dalam Perspektif Hadis", dalam Skripsi, UIN SMH Banten 2018, P. 10

penelitian.

g. Teknik Penulisan Dalam teknik penulisan ini penulis berpedoman pada Pedoman Penulisan Produk

Inovasi Ziarah Kubur UPT SMPN 35 Bandar Lampung.